
質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年９月 13日（水）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 渡辺  徹 議員 １ 市内経済の現状と課題について 

⑴ 市内経済の現状について 

 ① 商業、サービス業について 

 ② 水産業について 

 ③ 建設業について 

⑵ 今後の対応策について 

⑶ 商店街の振興について 

２ 地域医療について 

⑴ ＤＸによる事例の研究や計画について 

⑵ 交通弱者への対応策について 

２ 小松 龍一 議員 １ 大船渡中学校、末崎中学校統合問題について 

⑴ これまでの経緯と現状について 

⑵ 今後の進め方について 

⑶ 教育委員会が主導して進めることについて 

⑷ スケジュールを示すことについて 

⑸ 統合後の道路の安全対策、道路幅員の改良等について 

⑹ 統合後の末崎中学校校舎の活用について 

３ 佐藤 優子 議員 １ （仮称）大船渡市デジタル田園都市国家構想総合戦略について 

２ 男女共同参画の推進状況について 

⑴ （仮称）男女共同市民会議の目指すべき方向性と実施内容につ

いて 

⑵ パートナーシップ制度の導入検討状況と時期について 

３ 今後の広報戦略について 

⑴ 広報大船渡の発行回数の削減と広報紙の刷新、デジタル化への

転換を図っていくことについて 

① ＨＰやＬＩＮＥなどの公式ＳＮＳの配信基準を設けること

について 

② デジタル化の恩恵にあずかれない市民に対する情報提供に

ついて 

 ⑵ 暮らしの便利帳「わが街事典」の導入について 

 ⑶ 広報モニターの導入について 

４ 

 

 

 

宮﨑 和貴 議員 

 

 

 

１ 夏季における気温の上昇に対する対応について 

⑴ 市民や大船渡市を訪れる観光客等の熱中症対策について 

① 今夏の熱中症の現状について 

② 注意喚起について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

４ 宮﨑 和貴 議員 ③ 小・中学校における現状について 

④ 今後考えられる諸課題について 

⑵ 屋外における熱中症対策の現状について 

２ 自然環境の変化に伴う災害等に対する市の対応について 

⑴ 災害クラスの大雨が発生した場合の避難所開設について 

① 現状について 

② 運営体制について 

⑵ 大雨等による河川への影響について 

① 想定される状況について 

② 対応等が必要な箇所への今後の計画について 

５ 伊藤 力也 議員 １ 大船渡市の空き家対策について 

⑴ 大船渡市空家等対策計画の前年度実績を踏まえた令和５年度

実施計画の概要について 

⑵ 危険空き家の除却費用への補助の実績と効果について 

⑶ 空き家バンクを利用して購入・賃借した空き家の改修費用への

補助の実績と効果について 

⑷ 方針について 

２ 大船渡市の物価高騰における経済対策について 

 

  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年９月 14日（木）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 東  堅市 議員 １ 新しい「地区コミュニティ」の構築について 

⑴ 取組の進捗状況と今後の見通しについて 

⑵ 新しい運営組織が出来た地区での活動の様子について 

① これまでの活動の内容や取組との違いについて 

② 「まちづくり推進員」や「地域助け合い協議会」について 

 ⑶ 「コミュニティ活動」における当局の役割について 

２ 吉浜海岸の海水浴場再開に向けた取組について 

⑴ 復旧に向けた取組について 

① 海中瓦礫の撤去について 

② 吉浜海岸の観光地としての開発計画について 

２ 今野 善信 議員 １ 多文化共生社会の実現に向けた取組について 

⑴ 市内に在住する外国人の現状について 

⑵ 技能実習生を雇用する企業の危機感と技能実習生が減少してい

る実態への対応について 

⑶ 多文化共生社会に向けた認識と組織体制の構築について 

⑷ 多文化共生社会に向けた方針と取組について 

２ スポーツ施設整備の計画について 

⑴ 基本計画前期の評価と後期に向けての協議について 

⑵ スポーツ施設の広域連携による利用について 

⑶ スポーツ施設の整備計画を市民に示すことについて 

３ 熊谷 昭浩 議員 １ ＡＬＰＳ処理水の海洋放出の影響について 

⑴ 海洋放出の開始について 

⑵ 漁業関係者や市民の不安を払拭し理解を得るための情報開示と

説明について 

⑶ 漁業関係者及び地域経済への影響について 

２ 公園のストック効果向上の取組について 

 ⑴ 公園の現状の利用状況について 

 ⑵ 公園施設の集約・再編や統廃合とストック効果を高める取組に

ついて 

３ 生活道路沿線の危険木の処理対策について 

⑴ 松くい虫被害木等による危険木の実態について 

⑵ 危険木の処理対策について 

４ 

 

 

山本 和義 議員 

 

 

１ 市内の大規模太陽光発電の事業主体の実態と信頼性について 

⑴ 事業主体が「合同会社」である場合の代表社員が入れ替わるこ

と（実質的転売）について 



順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

４ 山本 和義 議員 ⑵ 五葉山太陽光発電事業の現在までの経緯について 

⑶ 吉浜の太陽光発電事業について 

① 事業主体の代表社員が変更されていた場合の経緯について 

② 事業主体の事業遂行能力について 

③ 系統連系工事着工申込み及び電気事業法に基づく工事計画届

出書の申請内容について 

④ 事業自体を実質売却する場合の事業者との取り決めについて 

⑤ 事業の停止について 

２ 市民の若者の個人情報を、市が無断で自衛隊に提供している問題

について 

⑴ 政府関係からの行政指導・通達等の時期・内容等について 

⑵ 名簿提供を行っている場合の具体的な実態・内容について 

⑶ 名簿提供の即刻中止について 

３ パートナーシップ制度が地方自治体に広がっている中での、当市

の早期導入について 

⑴ パートナーシップ宣誓制度の導入の検討状況について 

⑵ パートナーシップ制度の導入について 

５ 滝田 松男 議員 １ ＡＬＰＳ処理水海洋放出について 

２ 観光誘客の取組について 

⑴ 第２次大船渡市観光ビジョンの現状について 

⑵ 台湾を対象市場としたインバウンドの取組について 

⑶ 碁石海岸レストハウスの果たす役割について 

⑷ 碁石海岸レストハウスへの支援策について 

３ 食品衛生法改正への養殖漁業者の対応について 

⑴ 食品衛生法の改正により対応を求められる市内の作業場の数に

ついて 

⑵ 手引書の配布や内容周知について 

⑶ 食品衛生法改正に対応するための支援について 

 
  



質 問 事 項 一 覧 表 

令和５年９月 15日（金）午前 10時開議  

順序 質 問 者 質 問 事 項 ・ 要 旨 

１ 菅原  実 議員 １ ご縁をつなぐ仕組み作りについて 

⑴ ボランティアの受入体制について 

⑵ ボランティア団体等の宿泊時の特別価格について 

⑶ 市管理の空き家・空室の一時的な貸出について 

２ 提携大学との取組について 

⑴ 大船渡をアートで飾るプロジェクトとの今後の関わりについ

て 

⑵ 外部からの視点での意見を市政に生かすことについて 

⑶ 大学生にイベントに参加してもらう仕組みづくりについて 

２ 森   操 議員 １ 火災事故の消防の対応と被災者への市当局の対応について 

⑴ 現場の消防の指揮系統について 

⑵ 信頼回復を含めた丁寧な地域説明について 

⑶ 被災者に寄り添ったサポート体制について 

２ 医療の電子カルテ化による全国共有の方向について 

⑴ 国の電子カルテ共有のネットワーク構築の内容について 

⑵ 「未来かなえネット」の啓もう推進について 

⑶ 県医療局の電子カルテ化に対する見解と取組について 

３ 災害時の罹災証明書のオンライン申請などについて 

４ 補聴器購入の一部助成について 

 

 

 


